
一
般
質
問
に
対
し
、
吉
田
栄
光
町
長
や
山

本
邦
一
副
町
長
、
成
井
祥
副
町
長
、
笠
井
淳

一
教
育
長
を
は
じ
め
、
各
課
の
課
長
が
「
実

現
に
向
け
て
、
考
え
て

い
き
た
い
」
な
ど
と
答

弁
し
ま
し
た
。

ゼ
ロ
か
ら
復
活
さ
せ
た
梨
で

浪
江
町
を
笑
顔
に
し
た
い

議
長
の
菅
野
凛
さ
ん
が
第
１
回
浪
江
町
子

ど
も
議
会
を
閉
会
し
、
児
童
生
徒
の
皆
さ
ん

に
は
、
ま
ち
づ
く
り
へ
の
関
心
を
高
め
、
こ

れ
か
ら
の
町
の
あ
り
方
や
政
治
を
考
え
る

き
っ
か
け
と
な
る
有
意
義
な
時
間
に
、
大
人

た
ち
に
と
っ
て
は
新
た
な
発
見
に
つ
な
が
る

機
会
と
な
り
ま
し
た
。

未
来
を
語
り
育
み

町
へ
の
夢
が
広
が
る

ま
ち
づ
く
り
の
一
歩
へ

第１回浪江町子ども議会を開催第１回浪江町子ども議会を開催

一般質問を見守る子ども議員一般質問を見守る子ども議員一般質問を見守る子ども議員

一般質問を終えて、笑顔の小学生議員一般質問を終えて、笑顔の小学生議員一般質問を終えて、笑顔の小学生議員

浪江町の未来を担う、中学生議員浪江町の未来を担う、中学生議員浪江町の未来を担う、中学生議員

水素エネルギーを活用した
震災への備えを提言
水素エネルギーを活用した
震災への備えを提言
水素エネルギーを活用した
震災への備えを提言

子どもの視点から
町の未来を問う
子どもの視点から
町の未来を問う
子どもの視点から
町の未来を問う

堂々とした一般質問

子ども議会の開会を宣言する
議長の菅野凛さん

イラストを用いて、まちづくりへの夢を町長に提言
実際の議会さながらの
答弁をする吉田栄光町長

９月１日㈭、津島地区58ゲート開放の様子

令和５年11月７日　子ども議会一般質問一覧表
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ゼ
ロ
か
ら
復
活
さ
せ
た
梨
で

浪
江
町
を
笑
顔
に
し
た
い

13
時
、
緊
張
し
た
面
持
ち
で
議
場
に
入

場
し
て
き
た
の
は
、
な
み
え
創
成
小
学
校

の
５
〜
６
年
生
、
中
学
生
の
議
員
た
ち
で

す
。緊

張
感
の
あ
る
雰
囲
気
の
中
、
自
分
た

ち
の
氏
名
票
が
立
て
ら
れ
た
議
員
席
に
着

席
し
て
い
き
、
議
長
の
菅
野
凛
さ
ん
が
議

会
の
開
会
を
宣
言
す
る
と
、
議
員
席
に
座

る
子
ど
も
議
員
は
、
自
分
た
ち
で
考
え
た

ま
ち
づ
く
り
に
関
す
る
一
般
質
問
を
行
い

ま
し
た
。

一
般
質
問
で
は
、
普
段
の
私
生
活
で
感

じ
て
い
る
こ
と
か
ら
町
全
体
、
世
界
規
模

の
質
問
な
ど
を
堂
々
と
述
べ
て
い
ま
し

た
。
子
ど
も
議
員
の
中
に
は
、
イ
ラ
ス
ト

を
用
い
た
ま
ち
づ
く
り
へ
の
提
言
や
、
地

域
活
性
化
を
進
め
る
意
見
や
ア
イ
デ
ィ
ア

と
と
も
にSD

G
s

な
ど
の
環
境
配
慮
へ
の

提
案
も
あ
り
ま
し
た
。

※
SD
G
s

と
は
世
界
の
さ
ま
ざ
ま

な
問
題
を
根
本
的
に
解
決
し
、

す
べ
て
の
人
た
ち
に
と
っ
て
よ

り
良
い
世
界
を
実
現
す
る
た
め

に
設
定
さ
れ
た
、
世
界
共
通
の

17
の
目
標
で
す
。

未
来
を
担
う
子
ど
も
議
員

子
ど
も
の
視
点
か
ら

ま
ち
づ
く
り
へ
の
提
言

子どもたちの夢とまちづくりへの期待が響く

■場所　浪江町役場４階　議場
■子ども議員数および選出方法
議員　小学校5、6年生（18人）および中学校１～３年生（25人）の合計43人
議長　議員の中から１人を選出
一般質問者　８班編成のうえ、各班代表者２人＝計16人

第１回浪江町子ども議会を開催第１回浪江町子ども議会を開催第１回浪江町子ども議会を開催第１回浪江町子ども議会を開催第１回浪江町子ども議会を開催

一般質問および
答弁の一覧は
ウェブへ

一般質問を見守る子ども議員

一般質問を終えて、笑顔の小学生議員

浪江町の未来を担う、中学生議員

水素エネルギーを活用した
震災への備えを提言

子どもの視点から
町の未来を問う

堂々とした一般質問堂々とした一般質問堂々とした一般質問

子ども議会の開会を宣言する
議長の菅野凛さん
子ども議会の開会を宣言する
議長の菅野凛さん
子ども議会の開会を宣言する
議長の菅野凛さん

イラストを用いて、まちづくりへの夢を町長に提言イラストを用いて、まちづくりへの夢を町長に提言イラストを用いて、まちづくりへの夢を町長に提言
実際の議会さながらの
答弁をする吉田栄光町長
実際の議会さながらの
答弁をする吉田栄光町長
実際の議会さながらの
答弁をする吉田栄光町長

９月１日㈭、津島地区58ゲート開放の様子
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11月７日㈫、浪江町教育委員会では、町議会の仕組みを学び、未来を担う子どもたちの主権者
教育の一環として、「浪江町子ども議会」を開催しました。
開催にあたって、なみえ創成小・中学校では、総合的な学習の時間において「ふるさとなみえ」

「わが町なみえ」の学びを深め、学習で得た成果や疑問に思ったことを、議会で質問しました。




